



2016~2017年度 国際ロータリーのテーマ  
**人類に奉仕するロータリー**  
ROTARY SERVING HUMANITY



撮影:奥山 順一 会員

Rotary 

**倉敷南ロータリークラブ**

国際ロータリー第2690地区第7グループ 創立Jul.7.1961  
〒712-8001 倉敷市連島町西之浦4141 ヘルスピア倉敷

第 2718 例会 R.Song 「四つのテスト」 天候 : 晴れ No..2718/2017.6.23

Guest なし

Visitor 会長エレクト 藤井様、副幹事 富岡様 (岡山東)、星島様 (倉敷)

出席 会員数 61名 (うち出席規定免除者④2名⑤12名)

6／23 の出席率 72.73% (出席者 40名、内⑥8名)

6／9 の出席率補正 60.42%

欠席 江澤、藤井、藤木、萩原、樋口、川端、小瀬、永井、沼本、奥山、和田、前田、齋藤、安藤、菊本、各君 (15名)

### 渡辺(祐)会長

- 最終例会となりました。6/16 歓送迎会・新旧引き継ぎ例会を倉敷国際ホテルにて行いました。6/30 例会はクラブ定款により取りやめ。次回例会は7月7日です。
- アトランタ国際大会にてバナー交換でバナーを差し上げていましたが、福井東RCより、お返しのバナーが届きました。

◆ご入会 ; 室園康博様 (旭化成㈱水島製造所 上席理事 水島製造所所長) 紹介 : 池上 GE : 歴史と伝統のある倉敷南RCに入会させていただき大変光栄です。よろしくお願いします。

- ・ポール・ハリス・フェロー認証品贈呈 廣本孝良会員 (4回目)
- ・例会前に持ち回り理事役員会を開催。新会員候補者 白神卓海様 (JFE プラントエンジ(株)倉敷事業所 東中国支店長)の賛否用紙を配布しておりますので、宜しくお願ひいたします。

### 幹事報告 (渡辺(清)幹事)

- ・倉敷東RCより、第7グループ I.M 特別講演の資料について。他、報告4件

### SMILE 報告 (中川(副)幹事)

- ・岡山東RC 会長エレクト藤井様、副幹事富岡様 : 本日、池上GE 表敬訪問に参りました。7/27 には会員一同、お待ちしております。1年間よろしくお願ひします。(スマイルを頂きました。)
- ・池上会員 : 室園さんの入会を歓迎致します。

- ・渡辺会長：家内の誕生日にお花をありがとうございました。大変喜んでおりました。室園様のご入会を心より歓迎します。また、1年間ありがとうございました。
- ・柘野会員：財団への御寄付、ご協力、1年間、ありがとうございました。
- ・鳩田会員：渡辺会長渡辺幹事、1年間お疲れ様でした。室園さんの入会を歓迎して。
- ・三宅孝治会員：6/17 のゴルフコンペで 140 を切り、ブービー賞を頂きました。
- ・山本会員：歴史と伝統のある RC へ入会することが出来ました。これからも宜しくお願ひします。
- ・杉原会員：妻の誕生日にお花を有難うございました。カサブランカと真紅の薔薇が本当にきれいでした。
- ・渡辺幹事：1年間有難うございました。室園さんの入会を心より歓迎します。

#### プログラム 卓話 この一年を振り返って

- ◆須江副会長：この 1 年は、私にとってはあまり振り返りたくない 1 年でした。昨年の今頃は私の担当生産ラインは操業を停止しておりました。しかしながら渡辺会長からどうしても 1 年を振り返れということで…。個性豊かな方が集まっておられますので、行事で椅子を一つ並べるにしても船頭が多くて、誰のことを聞けばいいのかという状況でした。会長を代行しての例会は 1 回もありませんでしたが、非常にいい経験をさせていただきました。これからもしっかり交流させていただき、くじけそうになったら温かいお声をかけていただけだと期待しています。
- ◆渡辺幹事：45 回休みなく役目を果たすことができました。例会 1 時間前には来るぞ、と決めてほぼそうすることが出来ました。思い出としてはやはりふれあい教室でした。一から組み上げて行くという苦しさもあったのですが、楽しさもあったと思います。昨日、新旧会長幹事会がありました。倉敷 RC では幹事の後 3 年は役がないよ、という話しの中、私は次年度親睦委員長で失笑を頂きました。来年もよろしくお願ひします。
- ◆渡辺会長：なかなか鐘の音も安定せぬまま一年過ごさせていただきました。鳩田さんから引き継いだ時の会員 53 名は大変な数です。武田ガバナーアイドは 84 ~ 5 人で、30 名減つてのスタートでした。前年より申し送りの方が 4 名、トントン拍子に 60 あわや 70 と思っていたところ、3 月に 5 名も退会。結果として純増 8 名の 61 名での引き渡しとなりました。何はともあれメンバーが増えた事、そして GE 行事の参加者が多かった事が、良かったと思います。私は 2 回和田副会長に代行していただきましたが、渡辺幹事はフル出席と大変お世話になりました。柘野さんは財団寄付のことばかり言っていましたが、皆さんのお蔭で立派な結果です。私のクラブ方針「ロータリーをあなたの手元に。地域のため、クラブにため 寛容の心で」ということで、皆様の寛容の心の中で会長職が全うできたと思っております。この寛容の心で地区大会もガバナーアイドも走り抜けていただければと存じます。一年間本当にありがとうございました。

例会プログラム予定：

2017.7.7 (金) 卓話 新任挨拶

2017.7.14 (金) 卓話 新任挨拶